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Ana García Sánchez

Hola!

Me llamo Ana García y soy madre de una alumna de 4 de ESO y otro de 1 de 
ESO. Trabajo en la Administración y ahora que mis hijos son algo mayores, 
pienso que es un buen momento para colaborar en mejorar nuestro centro 
educativo desde el punto de vista madres y padres.

Como mejoras os propongo las siguientes:

•Trasladar al Consejo Escolar la realidad de las cosas que nos pasan a 
las familias y así intentar que la vida familiar y la educativa encajen 
mejor
•Facilitar la comunicación entre padres, alumnos y centro educativo 
•Potenciar el traslado de la información de lo que se acuerda en el 
Consejo Escolar a las familias

Disponibilidad y comunicación:

Lo que me gustaría que los representantes de las familias en el Consejo 
Escolar seamos un puente entre las propuestas de las familias y lo que se 
pueda debatir en el Consejo. Para conseguirlo se puede crear una cuenta de 
correo electrónico en la cual los representantes recibamos las propuestas de 
las familias del centro para debate y mejora.
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